

## 平成18年度上三川町自治功労表彰

11月2日(木)、平成18年度町自治功労者表彰式が役場大会議室で行われました。  
この表彰式は、上三川町表彰条例に基づき、町のために特に功労があった個人又は団体を表彰するため、毎年行われています。



功 績	氏 名(敬称略)
商工会副会長等15年在職	馬 場 秀 彦
〃	保 坂 昌 司
町議会議員10年在職	松 本 清
〃	山 本 辰 夫
消防団員15年以上在職	津野田 修
〃	武 藤 直 行

左上から猪瀬町長、武藤直行氏、津野田修氏、隅内副議長、左下から山本辰夫氏、保坂昌司氏、馬場秀彦氏、松本清氏

## 遠井信夫さんが瑞宝単光章受章

遠井信夫さん(上梁)が、平成18年度秋の叙勲で「瑞宝単光章」を受章されました。

この受章は、遠井さんが1958年に石橋郵便局に入局し、2001年同局長代理で退職されるまで、多年にわたり郵政事業の発展に寄与した功績が認められたものです。



叙勲を受けた遠井信夫さん

## 寄付どうもありがとうございました

- ・日本オイルターミナル株式会社からパソコン・プリンター・液晶テレビ
- ・宇都宮市在住宇賀神正男氏からまとい

10月25日(水)、日本オイルターミナル株式会社からパソコン、プリンターと液晶テレビが寄付されました。

日本オイルターミナル株式会社は、上三川町で営業を始めてから40年という節目の年に、地域福祉向上のため貢献したいという願いから、今回寄付にいたしました。寄付されたパソコン、

プリンターは障害児学童保育館「たけのこ」に。液晶テレビ、プリンターは福祉作業所で使用されます。

また、11月6日(月)には、宇都宮市の宇賀神正男さんから火災撲滅のため、『まとい』が寄付されました。今後、消防意識の啓発に役立てて参ります。



目録を手渡す日本オイルターミナル株式会社河野社長



寄付された『まとい』と宇賀神ご夫妻

## 日頃の訓練成果を披露

### 消防団通常点検・第2回機械器具管理調査

11月5日(日)、第2回機械器具管理調査が行われ、機械器具置場の管理状態やポンプの性能が良好か検査を行いました。11月19日(日)には、富士山公園で消防団の通常点検が行われ、日頃の消防団活動や訓練の成果を披露。消防団活動に長年従事された団員には、栃木県消防協会長等から表彰状が手渡されました。(各受賞者は下記のとおり)

点検終了後は、上三川通りで分列行進を行い、沿道の観衆に消防団の志気の高さを披露しました。



服装点検を受ける消防団員

- |  |  |   |   |
|--|--|---|---|
| <p>●<b>栃木県消防協会長表彰功績章</b></p> <p>第2分団 副分団長 野口 恒男</p> <p>●<b>栃木県消防協会長表彰</b></p> <p>副団長 宇津木宣雄</p> <p>第2分団 副分団長 海老原 勉</p> <p>●<b>栃木県消防協会長表彰</b></p> <p>勤続章(20年)</p> <p>第1分団第1部 団員 高田 勝成</p> <p>第1分団第2部 団員 野沢 英之</p> <p>第1分団第3部 班長 小林 直樹</p> <p>第1分団第3部 班長 高田 雄一</p> <p>第1分団第4部 団員 田崎 明</p> <p>第1分団第4部 部長 鶴見 典明</p> <p>第1分団第4部 団員 星野 幸一</p> <p>第1分団第4部 団員 小口 善史</p> <p>第1分団第4部 団員 齋藤 昭彦</p> <p>第1分団第4部 団員 石川 則之</p> <p>第2分団第1部 団員 山崎 敏之</p> <p>第2分団第1部 団員 杉山 一朗</p> <p>第2分団第2部 部長 川島 由弘</p> <p>第2分団第3部 団員 松本 崇</p> <p>第2分団第4部 団員 高山 利幸</p> <p>第3分団第1部 班長 生沼 克典</p> <p>第3分団第2部 団員 野沢 雅史</p> <p>第3分団第2部 団員 石寄 信一</p> <p>第3分団第3部 部長 郡司 和幸</p> <p>第3分団第3部 団員 添野 忍</p> <p>第3分団第4部 部長 渡辺 孝雄</p> <p>第3分団第4部 団員 小島 浩一</p> | <p>●<b>町長表彰 感謝状(退団者)</b></p> <p>前第1分団 分団長 田村 重明</p> <p>前本部分団 部長 芝田 和彦</p> <p>前本部分団 部長 大島 康雄</p> <p>●<b>町長表彰 感謝状(音楽隊)</b></p> <p>県立宇都宮南高等学校 音楽部吹奏楽</p> <p>●<b>団長表彰 功績章</b></p> <p>第1分団第1部 部長 松本 武</p> <p>第1分団第2部 部長 加藤 徹治</p> <p>第1分団第3部 部長 宇津木宗光</p> <p>第2分団第1部 部長 佐藤 孝明</p> <p>第2分団第2部 部長 海老原克幸</p> <p>第2分団第3部 部長 黒須 崇典</p> <p>第3分団第1部 部長 阿久津孝司</p> <p>第3分団第2部 部長 吉沼 弘之</p> <p>第3分団第4部 部長 渡辺 孝雄</p> | <p>●<b>河宇支部長表彰 功績章</b></p> <p>本部分団 部長 羽生 光博</p> <p>本部分団 部長 木代 昌明</p> <p>第1分団第4部 部長 鶴見 典明</p> <p>第2分団第4部 部長 小林 敏志</p> <p>第3分団第3部 部長 郡司 和幸</p> <p>●<b>石橋地区消防団 連絡協議会長表彰</b></p> <p>◆<b>消防操法大会優秀部</b></p> <p>自動車の部 第1分団第3部</p> <p>小型の部 第1分団第4部</p> <p>●<b>町長表彰 消防機械・</b></p> <p>●<b>機械器具管理調査優秀部</b></p> <p>第1分団第2部・第3分団第3部</p> <p>第3分団第4部</p> | <p>●<b>栃木県消防協会</b></p> <p>河宇支部長表彰 勤続章(5年)</p> <p>第1分団第1部 班長 濱野 正行</p> |
|--|--|---|---|



機械器具の管理状態を確認する消防団員

## 生演奏で迫力ある絵人形劇を…

### 北小学校でおはなしの集い

10月14日(土)北小学校体育館で、絵本を題材にした絵人形劇を上演する「おはなしの集い」が開催されました。

北小学校図書ボランティアの皆さんと明治中学校の吹奏楽部員が協力し、「びっけやまのおならくらべ」を披露しました。

集まった児童や保護者たちは、生演奏と絵人形劇に熱心に見入っていました。



迫力ある生演奏と北小ボランティアによる人形劇



ストラックアウトに挑戦する女の子

## 下水道の普及をPR

### 下水道フェスティバル

10月21日(土)、栃木県県央浄化センターで下水道フェスティバルが開催されました。

秋晴れの中、会場を訪れた人たちは、ミニ電車を楽しんだり、サツマイモ掘りを体験したりしました。また、センター内では下水道の仕組みについて説明を聞き、貴重な体験をしました。

## 秋の味覚を満喫

### 上三川小学校で収穫祭と上小地区社協まつり

10月26日(木)、上三川小学校の校庭で、小学校の収穫祭と上小地区社協まつりが同時に開催されました。

PTAや児童の祖父母が参加し、みんなで「だるまさんがころんだ」などで遊んだ後、児童が収穫したサツマイモと地区社協が用意したサンマを炭火で焼き、おじいちゃん、おばあちゃんと一緒に旬の味覚を味わいました。



焼きあがったサンマをどうぞ



パンジーなどの花を植える「花守」のメンバー

## 冬を彩る花を植える

### ボランティアグループ「花守」が花植え

10月28日(土)、本郷台集会所とみずき通りで、本郷台団地在住の住民たちで構成するボランティアグループ「花守」が花植えを行いました。

「花守」は、栃木県住宅供給公社主催のガーデニング講座を受講したメンバーで設立されました。冬を彩るパンジーやビオラなどを植え、参加者は、「種から育てた苗もあり、思い入れが違います。大切に育てていきたいです。」と花に対する思いを話してくれました。



県政出前講座に聞き入るさわやか会会員

## 環境にやさしい上三川を目指して さわやか会が県政出前講座で学習会

10月29日(日)、中央公民館で、環境保全を目的に活動しているさわやか会が、「環境に優しい潤いあるふるさと“とちぎ”」と題し、学習会を行いました。講師に、栃木県生活環境部環境政策課増淵博課長を招き、県の様々な環境問題について、参加者は熱心に聞き入っていました。

## 新しい体育館で学習発表会

### 明治南小学校で南っ子まつり

11月5日(日)、明治南小学校で南っ子まつりが開催されました。

午前中は、小学生たちの学習発表会。午後から、PTA主催による収穫祭を兼ねた交流活動が行われ、地域の人たちと交流を深めました。

学習発表会では、明治中学校吹奏楽部の演奏に合わせて、小学生たちが「手のひらを太陽に」を合唱。新しい体育館に歌声が響き渡っていました。



新しい体育館に「手のひらを太陽に」が響きわたりました



反射タスキをしながらパトロールを行いました

## 自分たちの地域は自分たちで守る 峰町自治会で防犯パトロール

11月11日(土)、峰町自治会で自治会内の防犯パトロールが実施されました。

自治会役員の皆さんが一軒一軒各家を回り、車の鍵はかかっているか、車の中に置き忘れていた物はないかを点検し、忘れていた人には、鍵を閉めたり物を置かないことの大切さを伝えました。

峰町自治会では、防犯対策の一環として、今後も防犯パトロールを続けていくとのことです。

## 民生委員児童委員2名を表彰

11月13日(月)、宇都宮市文化会館で開かれた栃木県民生委員児童委員大会で、野沢義則さん(西汗下)、永井渥子さん(上町)が栃木県民生委員児童委員協議会会長表彰を受けました。

これは、長年にわたる民生委員児童委員としての活動が評価されたものです。



受賞した野沢義則さん(左側)と永井渥子さん(右側)